

## **LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



## XÓCHITL: DURANTE PANDEMIA, EMPRESA DE CLAUDIA, RECIBIÓ APOYOS FISCALES; HOY, CONGRESO CLAUSURA SESIONES, ¡TODOS, A LA CAMPAÑA!

Aún calan entre clase política del oficialismo, verdades que espetó candidata presidencial del PAN-PRI-PRD a su adversaria de Morena:

Durante su administración en el gobierno capitalino, la ciudad de México, fue la única que perdió empleos, todos los estados, generaron mano de obra y Claudia Sheinbaum, "nos va decir que fue por la pandemia, pero, ¡falso!, porque durante la pandemia, todos los estados lo tuvieron".

Acusación de rival de la ex jefa de gobierno en ciudad capital, en el debate que, ambas sostuvieron la noche del domingo pasado.

Yucatán, Coahuila, Estado de México, crecieron y la verdad, acusó la senadora con licencia, la ciudad de México, decreció.

De inmediato, la candidata del partido en el poder, replicó a su contraria, al defender que la candidata ciudadana, "no ha visto bien los números":

-"Crecimiento económico de 3.2% por encima del 2% de todo el neoliberalismo; más empleo histórico, 1.8 millones más que en el sexenio anterior y eso que hubo pandemia; salario mínimo aumentó en 113% y en la frontera en 300%".

Tajante, para que la destinataria de esas cifras, quede satisfecha, añadió:

-"Estos no son palabras ni mentiras, son hechos".

Por si hubiere dudas, añadió:

-"Salario medio máximo en la historia de nuestro país, inflación contralada y no solo por el Banco de México, sino también por el trabajo que se hizo por parte del gobierno para poder...".

No terminó su idea contextual la señora Sheinbaum, porque Xóchitl Gálvez Ruiz, la interrumpió:



-"¡Miente! ¡Miente!", expresó.

Inmersa en defensa de su gobierno en CDMX y del federal, Sheinbaum, añadió lo que su jefe máximo no pudo hacer realidad, pero ella, ponderó en el debate: "tener la gasolina a un precio accesible y que no aumentara; la deuda no ha aumentado realmente como aumentó en los periodos anteriores".

Es decir, bien que matizó promesa que no cumplió el presidente Andrés Manuel López Obrador, cuando candidato en campaña en 2018, prometió al país, gasolinas a 10 pesos litro.

Como la paz y seguridad púbica que, desde entonces, reclaman los mexicanos, cuando ni siquiera asumía el poder, con la creación de la Guardia Nacional, noble institución, reiteramos que, ni con la coordinación que tienen en el gabinete de seguridad, con el Ejército y la Marina, violencia y delincuencia, hay que decirlo, rebasaron a nuestras instituciones.

O sea, esos flagelos, como el presidente López Obrador en el 2006, de manera violenta, mandaron al diablo a nuestras instituciones, como la secretaría de la Defensa Nacional y la de Marina, que presiden el general, Luis Cresencio Sandoval González y el almirante, José Rafael Ojeda Durán.

Empero, ello, no fue motivo para que, Sheinbaum, fuera persistente en hacer férrea defensa de un gobierno que, al igual que ella, hay que decirlo, ¡miente! en logros ficticios producto de sus políticas públicas.

Aún más, candidata presidencial de Morena, tuvo error cuando habló de inversión extranjera directa:

-"En el máximo histórico 164 mil millones de pesos, millones de dólares, perdón, mucho más que lo que el sexenio de Peña Nieto y lo que el sexenio de Calderón, no se diga. El peso, la monera más fuerte que hay en todo el mundo. Es decir, con la cuarta transformación, hay resultados y están a la vista, los pueden ver incluso en las estadísticas internacionales".

Palabras, que, la verdad, ofrenden el sentido común de los ciudadanos, cuando inflación, crisis económica, desempleo, inseguridad, impacta en su gasto diario y lacera sus bolsillos, ya no mencionamos monederos de amas de casa. No fue casual, inmediata réplica de Xóchitl:

-"Claudia, eres mentirosa y ahora te crees neoliberal, hablas de puros datos macroeconómicos. La realidad es que la gente el dinero no le alcanza".

Xóchitl añadió que, durante la pandemia, cerraron un millón y medio de pequeñas empresas y reportes del IMSS, que preside Zoé Robledo Aburto, indican que se perdieron 20 mil empleos.

Sheinbaum, se defendió al acusar que el PAN-PRI-PRD, fueron los que aprobaron los gasolinazos, ¿se acuerdan de los gasolinazos de Peña Nieto?, ironizó y, en alusión a esas siglas, añadió: "fueron estos partidos los que los aprobaron".

Puyante, Xóchitl exigió a Claudia, aclare si su empresa, -Elicami, S. A.- recibió apoyo de recursos oficiales, durante pandemia. ¡Falso!, respondió.

								Code A		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:			Los tres poderes	0	30/04/2024	OPINIÒN
									7	200 ures poueres			

En contraste, la ex jefa del gobierno, acusó que su rival presidencial, adquirió contratos ilegales cuando fue presidió la delegación Miguel Hidalgo y mientras fue senadora.

O cuando fue titular de la Comisión Nacional de Pueblos Indígenas, con la Comisión Nacional del Agua, 17 contratos millonarios.

- -"Es decir, cada vez que es servidora pública o funcionaria pública, se sirve del poder público. Eso es justamente lo que ya no quiere el pueblo de México". Enseguida, con franqueza, Xóchitl, devolvió la pedrada.
- -"Primero, decirle que la empresa es legal, tiene contratos paga impuestos y la verdad de las cosas, es que obtuve más contratos con el gobierno de Morena, ahora de la 4T en el Aifa, en el Senasica (Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad), todos por concurso".

Respuesta que no se esperaba Sheinbaum, ni mucho menos, que su rival, rematara su respuesta con una imagen de Carlos Ímaz Gispert:

- -"Esta foto, es de su marino robando dinero. Eso sí, es un delito. Los míos, son contratos legales".
- Imagen en la que el empresario argentino, Carlos Ahumada, entrega cash al entonces esposo de Sheinbaum por más de 300 mil pesos, que el delgado en Tlalpan, echó en una bolsa de plástico.
- Es verdad, si habría alguna irregularidad en los contratos de la empresa familiar de la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, ¡obvio!, a como es de rencoroso y vengativo Andrés Manuel López Obrador le habría echado a Xóchitl Gálvez Ruiz, los aparatos represivos del Estado, los famosos ARE.
- Fiscalía General de la República, Servicio de Administración Tributaria, Unidad de Inteligencia Financiera de la SHCP... jy la CIA, FBI, DEA!, y si pudieran, ¡hasta la NASA!
- Afortunadamente, recordamos, dirigente nacional del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza, fue claro en semanas previas a postular a su candidata presidencial, en señalar que Xóchitl Gálvez, "no tiene cola que le pisen".
- Serena, tranquilla, Xóchitl, cuando escuchó que obtuvo contratos del gobierno federal, sí, pero legales, con pago de impuestos y por concurso.
- O cuando la señora Claudia, acusó a su contraria de autorizar obras como delegada en Miguel Hidalgo, a lo que le respondieron de una manera sencilla y de sentido común en millones de capitalinos y empresarios de la construcción: jefatura de gobierno, autoriza, no la delegación, hoy, alcaldía.
- En refuerzo a su virtual camarada, la candidata presidencial de Morena, el aspirante cachavotos del Movimiento Ciudadano, hizo intervención.
- -"Espero que los de Latinus, hayan anotado que la candidata que sí recibió contratos del gobierno de Morena, es la del PRIAN, porque ahí, me andaban inventando algo...", observó Jorge Álvarez Máynez

								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								Page trage hadange	0	30/04/2024	OPINIÒN
÷	:	:	:	:	:	:	÷	Los tres poderes		, ,	

Durante el segundo debate, Xóchitl, añadió otra propuesta más, como candidata en campaña, para los mexicanos que trabajan, que se levantan temprano y que se esfuerzan:

-"En mi gobierno, todo aquel que gane menos de 15 mil pesos no va a pagar impuestos, les vamos a condonar los impuestos y esto beneficia a 20 millones de mexicanos para que a ti el dinero sí te alcance".

Recursos que saldrían del apoyo fiscal que, hoy se otorga a Pemex, por 2 billones de pesos, porque en Pemex, "es un robadero".

Asunto en el que la abanderada presidencial de la oposición, insistió en que la empresa de Sheinbaum, sí recibió apoyos fiscales durante la pandemia y ponderó además corrupción de Norma Rocío Nahle García, en el proyecto Dos Bocas.

Institucional con lo que se conserva, como los programas sociales, la senadora con licencia, sorprendió cuando afirmó estar de acuerdo con la frase, primero los pobres. Sí, agregó, primero los pobres para salir de la pobreza, "los programas sociales, son indispensables, pero no son suficientes, se requiere salud, educación, un buen empleo".

Durante segundo debate, candidatas presidenciales, se espetaron apodos, los cuales, hay que reconocer, no abonan a la contienda, porque los mexicanos, ¡hartos! que les roben sus recursos que ahorraron en las Afores, con el truco de ir a nueva Pensión para el Bienestar, de padecer violencia, delincuencia, feminicidios, robos, secuestros, inseguridad, quieren solución, no conflictos entre su clase política que impacte en ellos.

Que si la candidata de las mentiras, candidata del PRIAN, narcocandidata, son exabruptos, al calor de la campaña e innata defensa de una aspirante a la Presidencia, expresiones que, deben evitar, para no polarizar más al país o azuzar a los simpatizantes de sus campañas, a odiarse entre ellos.

No más el discurso mediático, como el que recordó Sheinbaum, de la represión en San Salvador Atenco, por el asunto del aeropuerto en Texcoco, en sexenio foxista, cuando en el 8M, en la ciudad de Zacatecas, la tierra de Jorge Álvarez Máynez y del senador Ricardo Monreal Ávila, se ordenó violenta represión contra mujeres de todas las edades, por participar en na marcha para exigir respeto a sus derechos.

Que se sepa, ni el diputado federal con licencia ni el coordinador del grupo mayor, exigieron renuncia de funcionarios policíacos del gobierno que preside el hermano del senador, David.

O el sin castigo que hubo en la tragedia del Colegio Rébsamen, Línea 12 del Metro -próximo viernes, cumple tres años, en el refugio para migrantes del Instituto Nacional de Migración, en ciudad Juárez, Chihuahua, en marzo del año pasado... ¡nadie!, ningún responsable, en la cárcel.

Antier, candidata presidencial de Morena, fue lapidaria con su rival:

-"... utilizó la Comisión Nacional de Pueblos Indígenas para, ya lo die, 17 contratos en la Comisión Nacional del Agua". Y defendió a su familia por señalamientos de Xóchitl, de invertir en paraísos fiscales, los Panama Papers, para evadir pago de impuestos en México.

				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				Pag tran hadayaa	0	30/04/2024	OPINIÒN
				Los tres poderes	·	30,01,2021	

-"Mi familia es proba, ha pagado siempre los impuestos, ¡nunca!, ha sido utilizar los recursos públicos y ser funcionaria pública para enriquecerse. Eso solamente es de los candidatos del PRIAN".

Y la parsimonía de la rival de la oposición, en su respuesta, breve, visceral:

-"Le insisto a Claudia, tener contratos legales, no es un delito. Ver al exmarido robando, eso sí, s un delito que, por cierto, no piso la cárcel, por su tráfico de influencias".

En esa época, quinquenio de Andrés Manuel López Obrador como jefe de gobierno en CDMX, la hoy candidata presidencial, era miembro del gabinete capitalino en materia de medio ambiente.

Asunto, hay que decirlo, que retiró de vida pública a su exmarido, Carlos Ímaz pero la venganza vendría años después, cuando en el poder de la Presidencia, tráfico de influencias, denotó en el segundo debate, Xóchitl Gálvez Ruiz, el régimen, encarcela de manera imperdonable a la señora Rosario Robles Berlanga, por su relación con aquel empresario argentino.

Pero en el tercer debate, falta un tema álgido puyante para el régimen y su candidata presidencial, el de la paz y seguridad pública.

O más corrupción de Roció Nahle y de los hombres del poder en turno, ¡de la misma señora Sheinbaum, con su patrimonio inmobiliario o de inversiones! O que se conozca más del asunto que, el finado Carlos Urzúa reveló a Xóchitl Gálvez, del monto que defraudan en el gobierno, en materia de pensiones que no entregan a nuestros adultos mayores.

Desde este 30 de abril, el mero Día del Niño, hasta la clausura de campañas -miércoles 29 de mayo siguiente-, son 30 días exactamente, para que nuestros candidatos a un cargo de elección popular, recorran plazas estatales, municipales, distritos electorales federales y locales, cual candidatos en campaña.

Abonamos para que esos 30 días de proceso electoral, sean de manera pacífica, de civilidad y de ofertas sensatas, no propuestas que ofendan el sentido común en millones de mexicanos, como encuestas a modo, cuyo único fin es fomentar abstencionismo o violencia y delincuencia que inhiba a los mexicanos, salir el 2 de junio para depositar su voto.

## ¡Cuidado!

## **EN EL CHACALEO**

Por causas técnicas, en nuestro espacio de ayer, no subimos certera creatividad del Vox Populi, en relación a Claudia Sheinbaum, quien expuso en el segundo debate: el que "una mujer en Veracruz, me dijo que le dijera al Presidente, que, gracias a él, ya no tiene hambre", cuando defendió programas sociales del régimen... La respuesta, en tiempos del posdebate, fue inmediata... Reiteramos, en primeras planas de la comunicación e información alterna, la cual presagió en los 80 el periodista, Miguel Ángel Granados Chapa, hoy, es evidente e influyente... A ciudadanos de Iztapalapa, indignó, puyó, que la candidata de PAN-PRI-PRD, a la alcaldía, Karen Quiroga Anguiano, sorprendiera en flagrancia, a trabajadores de una empresa que, presuntamente contrató la alcaldía de esa región capitalina o Morena, para que

:				- College	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes	0	30/04/2024	OPINIÒN
٠						2,00 % 60 % 0 46 60			

borren propaganda de la oposición; una camioneta vieja, jcon tres placas diferentes!, transportaba a los empleados de la empresa que violó leyes electorales capitalinas, junto con la pintura que tapaban propaganda de contrarios de Morena o, presuntamente, de Aleida Alavez Ruiz, aspirante de este partido, a la alcaldía.... De igual manera, en Puebla, personal del candidato de Morena al gobierno del Estado, Alejandro Armenta Mier -primo hermano del diputado Moisés Ignacio Mier Velazco-, a bordo de camioneta -con el rótulo de campaña del aspirante a gobernador, en la puerta derecha de la unidad-, retiraban propaganda de los candidatos del PAN-PRI-PRD... ¡Genial!, la visión de la clase política del partido oficial, para que los ciudadanos, no voten por el PAN-PRI-PRD... De risa, enanismo mental para opacar, sin propuestas, a los adversarios electorales. ¡Cuidado!... Desde este espacio, señalamos: podrán borrar propaganda de la oposición, pero jjamás!, la conciencia de los ciudadanos... Pueril, esa ocurrencia, seguramente de alguien con alto índice de enanismo mental... Lapidario tuit, del ex diputado federal del PT, hoy, Mario Alberto Di Costanzo Armenta, por los yerros en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador... ¡Caramba!... Este martes, mediodía, sesión solemne en Cámara de Senadores, para entregar la Medalla de Honor "Armada de México", año 2023, al titular de la Marina, almirante, José Rafael Ojeda Durán... ¡Enhorabuena!... Presidenta de la mesa directiva en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo y los integrantes del otro órgano de gobierno, Junta de Coordinación Política, inauguran el "Puente Bicentenario de la Constitución Federal de los Estados Unidos Mexicanos de 1824", el cual, conecta sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, con la Antigua Garita de San Lázaro... De igual manera, la representante popular de NL y los coordinadores parlamentarios, develan placa conmemorativa de los 40 años del Palacio Legislativo... Así puntualizó Marcela Guerra, sucesos que, en 4 décadas, registró el recinto cameral: "en él, tuvieron lugar los actos de relevo de los presidentes de la República, debates memorables, reformas constitucionales, discursos emblemáticos, desacuerdos y grandes disensos; concurrencia de visitantes distinguidos, también momentos de exacerbación y radicalización a través de intervenciones en la tribuna y, desde luego, el desahogo del debate legislativo en leyes y decretos"... Para combate a violencia y delincuencia en Jerez, Fresnillo y la ciudad capital en el estado de Zacatecas, la senadora Geovanna Bañuelos de la Torre, presentó Punto de Acuerdo, para fortalecer presencia de la Guardia Nacional en la entidad, en coordinación con la secretaría de Seguridad del estado, cuyo titular, el general, Arturo Medina Mayoral, recordamos, y el secretario General de Gobierno, Rodrigo Reyes Mugüerza, fueron responsables de represión a las mujeres zacatecanas que protestaron y exigieron sus derechos en la marcha que realizaron el 8M... Siguen en sus puestos, pero de floreros, por lo que exigió en el Senado, la representante popular del PT... ¡Uy!, como senador de oposición, Ricardo Monreal Ávila, aún seguiría con protestas en la tribuna legislativa, para exigir paz y seguridad para Zacatecas, donde hoy, gobierna su hermano David... ¡Viva México! ¡Viva!... Hoy, Congreso de la Unión, clausura periodo ordinario de sesiones, último, en LXV Legislatura... Cual es costumbre en el fin de una Legislatura, habrá despedidas y deseos de buena suerte desde la tribuna, con discurso de nostalgia y camaradería para correligionarios y adversarios... A partir de mañana, senadores y diputados, a donde los mande su dirigencia nacional para reforzar campaña electoral de los candidatos de su partido a un encargo de elección popular, "de la Presidencia, para abajo"... Previo a cerrar sesiones ordinarias, ambas Cámaras, designan integrantes de la Comisión Permanente, órgano colegiado que se instala hoy mismo y sesionará en las instalaciones de la sede en el Paseo de la Reforma, número 135, durante el receso legislativo que inicia mañana y termina el 31 de agosto siguiente... En la sesión semanal de la Permanente, últimos 30 días de campaña, la agenda política se la dedican al proceso electoral y luego del 2 de junio, a resultados de elección

				1000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					Los tres poderes	0	30/04/2024	OPINIÒN
					208 tres poueres	-		

presidencial y cierran LXV Legislatura, con asuntos del final de sexenio... Nuestros Correos: <u>juanlopez23@hotmail.com</u>... <u>juanlopezmiguel59@gmail.com</u>... ¡Visítanos!... <u>https://los3poderes.com</u>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...